

formule donnée par le Bienheureux de Montfort. Il convient aussi, au jour de la Consécration, de présenter à Marie une offrande ou, au moins, quelque bonne œuvre.

3<sup>e</sup> *Le port de l'insigne propre à la confrérie*, (ostensiblement ou non) à moins qu'à raison de son état on ne porte déjà sur soi la croix. Cet insigne consiste en une croix-médaille, portant sur l'une de ses faces l'image de Marie, et sur l'autre ces mots : " Tout à Jésus par Marie."

*Pour les pratiques*, une seule est obligatoire, le renouvellement quotidien de sa consécration à *Jésus* par Marie au début de la journée, ne serait-ce que par ces mots : " Je suis tout à vous et tout ce que j'ai vous appartient par Marie, votre sainte Mère." ... Pour les autres prières, les plus conformes à l'esprit de la confrérie sont : le Rosaire, l'Angélus, les Litanies de la T. S. V., le Magnificat, et la prière connue sous le nom de " Petite couronne de Marie."

*Les avantages sont :*

1<sup>o</sup> *Au jour de l'admission*, comme à chaque fois que l'on renouvelle sa consécration à J.-C. *par Marie* de bouche ou de